

Senado Académico
Recinto de Río Piedras
27 de Marzo de 2008

Gladys Escalona de Motta, Ph.D.
Rectora

Las pasadas semanas han sido abundantes en eventos culturales de relieve. Los conciertos del Festival Casals celebrados en nuestro Recinto tuvieron gran éxito por lo que me atrevo a pronosticar, que en los años venideros habrá, un creciente entusiasmo entre los universitarios por la celebración del Festival en el Teatro de la Universidad. El concierto final del Festival fue uno de los espectáculos más impresionantes que hemos tenido en el Teatro. Ante una casa llena, la Orquesta de la Juventud Venezolana se ganó una plaza permanente en nuestra memoria institucional.

Otro evento importante de este mes ha sido la celebración del Retorno Universitario con motivo del aniversario de nuestro Recinto. En esta ocasión, las actividades se expandieron por una semana completa, y cada Facultad y Escuela realizó actividades culturales e intelectuales. Sobresalió la reposición de la obra teatral *Quíntuples*, del laureado escritor y profesor emérito Luis Rafael Sánchez como regalo a los ex alumnos y con las actuaciones excepcionales de Idalia Pérez Garay y José Félix Gómez. Mis felicitaciones a todo el grupo de trabajo de *Quíntuples*, quienes donaron su talento para esta magna ocasión.

La Ceremonia de Otorgación de las Distinciones Académicas fue otra de las actividades del aniversario. Como ustedes saben, Marta Casals recibió un Doctorado Honoris Causa, Luis Rafael Sánchez recibió el título de Profesor Emérito, y Samuel Silva Gotay recibió el título de Profesor Distinguido.

Otras actividades del Retorno que merecen mención son la Fiesta de la Calle Comercio, que contó con amenidades festivas y educativas, y la exposición fotográfica *Entre lo perecedero y lo eterno: miradas a la India y a Nepal*, de la Dra.

Ivette Fred, ex-miembro de este Senado Académico, que todavía se encuentra en el Vestíbulo de la Biblioteca General.

Las actividades del Retorno Universitario culminan el primer centenario del Grado de Bachillerato en nuestra Universidad. Esta conmemoración da inicio al segundo siglo de excelencia en nuestra tarea académica. Como parte de esta celebración quiero entregar hoy, más adelante en la tarde, un botón conmemorativo a cada uno de ustedes.

Otros aspectos sobresalientes de estas últimas semanas han sido los preparativos para visitas de acreditación de la Escuela de Arquitectura, que ocurrirá la segunda semana de abril, y la de la Escuela Graduada de Ciencias y Tecnologías de la Información. Felicito a la Escuela de Administración Pública por haber completado la suya hace dos semanas.

Quiero recordarle a todos que las Justas de la LAI, se celebrarán el 11 y el 12 de abril. Tenemos la esperanza de desempeñar un papel espléndido en esas competencias. Invito a todos a asistir y acompañar con entusiasmo a nuestros atletas que tan bien se han preparado para poner en alto el nombre de nuestro Recinto.

Para terminar, quiero comunicarles los nombramientos nuevos que he efectuado en la Rectoría. En consonancia con la recomendación recibida del Comité de Consulta y ratificada por la Junta de Síndicos, he nombrado al Sr. José Juan Estrada como Decano de Administración del Recinto. Agradezco a los miembros del Comité por su trabajo rápido y eficiente. La Sra. Carmen Diana Suárez ocupa el puesto de Ayudante Ejecutiva de la Rectora, la Dra. Dagmar Guardiola ocupa el puesto de Ayudante en Asuntos Académicos, la Lcda. Jennifer Rabell ocupa el puesto de Asesora Legal. Esto completa mi equipo de trabajo y se unen en sus labores a la Sra. Daphne Domínguez, la Prof. Nora Soto, la Sra. Nitzá Meléndez, la Dra. Ada María Vilar, y las doctoras Laura Galarza y Lilliana Ramos Collado ambas a cargo de encomiendas especiales.